

## Tout a commencé avec l'électricité

Le Béninois Claude Gbaguidi est venu à Darmstadt quand il avait 28 ans. Il a étudié l'électrotechnique à l'université de Darmstadt. Dans un bureau d'ingénieurs il a travaillé pour des projets d'aide au développement au Bénin.

Après que Claude est retourné au Bénin, ses copains allemands ont décidé d'aller le voir en 2000.

La visite du plus grand lycée à Savalou d'où Claude vient d'origine, a donné l'occasion d'aider et de fonder une association d'aide au développement de Savalou/ Bénin.

# L'association d'aide au développement Savalou/ Bénin

Les cotisations et les dons sont déductibles des impôts.

Pas de frais d'administration

L'éducation et la formation sont la base pour la démocratie, la dignité humaine, un avenir positif et le rapprochement des peuples.

A Savalou/ Bénin nous soutenons surtout:  
des institutions scolaires,  
des formations pratiques, des professions artisanales  
et aussi le partenariat d'élèves  
en donnant du soutien matériel et de l'aide idéal.

Partenariat scolaire avec  
le Georg- BÜchner-Schule (lycée)  
à Darmstadt.

2002:  
240 manuels  
d'allemand et 28 tables pour  
le lycée CEG1 à Savalou

2003:  
Des ordinateurs  
et des articles  
de sport.

2004:  
Bâtiment scolaire avec  
trois salles de classes  
y compris des  
meubles  
pour le CEG1

Ici, vous recevez  
d'autres informations:

Förderverein Savalou/Benin  
Im Kirschengarten 20  
64372 Ober-Ramstadt

Konto Nr. 2800 8600  
Sparkasse Darmstadt  
BLZ 508 501 50

Tel: 06154-630729, Fax: -630731  
eMail: post@savalou.de

oder im Internet:

[www.savalou.de](http://www.savalou.de)

